

# Upacara Hari Kesadaran Nasional di Kabupaten Barru, Bupati Sampaikan Pamit Jelang Penggantian Pemimpin Baru

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID**

Feb 17, 2025 - 14:20



*Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si*

BARRU- Pemerintah Kabupaten Barru menggelar Upacara Hari Kesadaran Nasional yang dihadiri oleh berbagai elemen pemerintah dan masyarakat di Halaman Kantor Bupati Barru. (17/02/2025).

Upacara tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si yang bertindak sebagai Inspektur Upacara. Acara ini juga dihadiri oleh Ketua dan Wakil Ketua DPRD Kabupaten Barru, Forkopimda Barru, Ketua Pengadilan Agama, serta para pejabat dan pegawai ASN di lingkungan Pemkab Barru.

Dalam sambutannya, Bupati Barru Suardi Saleh yang telah menjabat sejak 2016, menyampaikan pamitan kepada seluruh jajaran pemerintahan dan masyarakat Kabupaten Barru.

Beliau menekankan bahwa masa kepemimpinan yang hampir 9 tahun telah penuh dengan kenangan dan perjuangan bersama untuk menciptakan daerah yang lebih baik. Namun, seperti hukum alam, pertemuan pasti diikuti oleh perpisahan.

"Tiga hari lagi, kita akan menyambut Bupati Barru yang baru hasil Pilkada 2024," ujarnya.

Bupati Barru juga mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada seluruh pihak yang telah bekerja keras bersama dalam menjalankan visi dan misi daerah, serta permohonan maaf jika ada hal yang kurang berkenan selama masa jabatannya.

"Saya memulai perjalanan ini dengan niat baik dan mengutamakan kepentingan masyarakat, dan saya berharap apa yang telah kita capai bersama bisa menjadi modal bagi pembangunan yang lebih baik di masa depan," kata Suardi Saleh.



Beberapa capaian signifikan dalam periode kepemimpinan Bupati Barru, antara lain pembangunan infrastruktur yang mendukung pelayanan dasar, seperti revitalisasi puskesmas, peningkatan jalan, serta pembangunan Masjid Raya Al-Barru yang terinspirasi dari nilai-nilai keagamaan yang ada di daerah ini.

Bupati juga menyoroti pentingnya sektor pertanian, perikanan, dan UMKM sebagai pilar utama ekonomi daerah.

Selain itu, Suardi Saleh menyampaikan keberhasilan Kabupaten Barru dalam menjaga stabilitas ekonomi di tengah tantangan pandemi COVID-19.

"Pada saat banyak daerah lain mengalami kontraksi ekonomi, kita mampu mempertahankan pertumbuhan ekonomi positif sebesar 0,87%," ujar Bupati.

Di bidang pemerintahan, Kabupaten Barru berhasil memperoleh predikat WTP (Wajar Tanpa Pengecualian) dalam pengelolaan keuangan daerah selama sembilan tahun berturut-turut.

Bupati Barru juga menekankan pentingnya sinergi dan kolaborasi antar semua pihak, serta menjaga nilai-nilai keagamaan dalam setiap langkah pemerintahan.

"Saya berharap, meskipun saya tidak lagi menjabat, kita semua tetap menjaga silaturahmi dan terus berdoa untuk kemajuan Kabupaten Barru," tutupnya.

Acara tersebut ditutup dengan harapan agar pembangunan yang telah dirintis selama ini dapat terus berlanjut dan membawa manfaat bagi seluruh masyarakat Barru.

(mhh/hpb)